

BATTERIE DE CAMPAGNE DE QUÉBEC.

Major Crawford Lindsay, commandant.

Inspectée, le 15 juillet, au camp de Lévis, sous les ordres du lieutenant-colonel Duchesnay, aide-adjutant général.

C'est une très belle batterie qui a parfaitement soutenu sa réputation.

L'habillement est bon, et les conducteurs sont tous pourvus de bottes conve-
nables.

Manceuvres de campagne, particulièrement bien exécutées. Affûts et équipe-
ment, très nets.

Bons chevaux, et harnachement très correct. Assez bon harnais.

La batterie s'est distinguée au concours Gzowski.

Les officiers ont répondu, sans faire une seule erreur, aux questions imprimées.

Tir du canon à l'île d'Orléans, Québec.

BATTERIE DE CAMPAGNE DE MONTRÉAL.

Lieutenant-colonel Stevenson, commandant.

Inspectée, le 30 août, au camp de l'Île Sainte-Hélène.

Il n'était guère possible que la tenue de cette batterie fût meilleure.

Beaux hommes, propres et élégants, avec habillement bien ajusté et tous pour-
vus de bottes. Les canons, l'équipement, les affûts, les harnais, etc., étaient dans le
plus parfait état.

Manceuvres de campagne, bien ; service des bouches à feu, très bien.

Concours Gzowski, très vite et bien fait.

Les dispositions de campement de cette batterie étaient excellentes.

Tir du canon à l'île d'Orléans, Québec.

BATTERIES DE PLACE.

N° 3, Québec.

Capitaine Morgan, commandant.

Inspectée, le 3 avril, dans le hangar d'exercice, à Québec.

Habillement, bon. Armes et fourniments, nets.

Instruction sur le campement, médiocre.

Service des bouches à feu, très bien pour deux détachements ; pas aussi bien
pour les deux autres.

Maniement des armes et feux, bien.

Cette belle batterie ne s'est pas affiliée, cette année.

N° 1, Lévis.

Capitaine Martineau, commandant.

Inspectée, le 1er octobre, au fort n° 2, Lévis.

Habillement et fourniment, en bon état et nets. Manceuvres de compagnie,
assez bien.

Maniement des armes et feux, bien. Service des bouches à feu, assez bien. La
plate-forme sur laquelle se trouve le seul canon qu'elle ait pour s'exercer, est brisée.

Cette batterie s'est acquittée de son tir du canon à l'île d'Orléans, Québec.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

C. E. MONTIZAMBERT, lieutenant-colonel.

A l'inspecteur d'artillerie, Ottawa.